

التاريخ: 2023/03/30

مرجع: MAZ-CS-03-2023-0079

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: إفصاح مكمل (الإفصاح عن موعد اجتماع مجلس إدارة شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة))

Subject: Supplementary Disclosure (Disclosure of the Date of BOD Meeting of Al Mazaya Holding Company KSCP (Holding))

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيط سيادتكم علماً بأنه قد تحدد يوم الأربعاء الموافق 2023/04/05 الساعة الواحدة والنصف ظهراً موعداً لاجتماع مجلس إدارة شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) لمناقشة البند الوارد بنموذج الإفصاح المرفق.

Al Mazaya Holding Company would like to inform you that the board of directors will meet on Wednesday 05/04/2023 at 1:30 PM to discuss the item included in the attached disclosure form.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،



أنور السيد صالح

مدير - الإدارة القانونية والالتزام



MAZAYA

شركة المزايا القابضة (مابضة)
AL MAZAYA HOLDING CO. K.S.C.P (HOLDING)

المرفقات:

• نموذج الإفصاح المكمل



KUWAIT HEAD OFFICE

P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait

Mazaya Tower D1 | 23th Floor | Al Murgab

Tel +965 185 8885 | +965 22063333 | Fax +965 22411901

www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE

P.O. Box 116488, Dubai

Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers

AA1 Tower | 45th Floor

Tel +971 80010101 | Fax +971 4 3635457/8

نموذج الإفصاح المكمل

2023/03/30	التاريخ :
شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)	إسم الشركة المدرجة
افصاح مكمل من شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) بشأن تحديد موعد اجتماع مجلس الإدارة لمناقشة مستجدات العرض المبدئي الوارد للشركة لشراء كامل حصص الشركة التابعة (شركة ريثم اسطنبول) في الجمهورية التركية.	عنوان الإفصاح
2023/02/06	تاريخ الإفصاح السابق
سوف يجتمع مجلس إدارة شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) يوم الأربعاء الموافق 2023/04/05 الساعة الواحدة والنصف ظهراً لمناقشة التالي: - مستجدات العرض المبدئي الوارد للشركة لشراء كامل حصص الشركة التابعة (شركة ريثم اسطنبول) في الجمهورية التركية.	التطور الحاصل على الإفصاح
سيتم الإفصاح عن الأثر المالي عقب اجتماع مجلس الإدارة	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

KUWAIT HEAD OFFICE

P.O. Box 1546, Safat 13036, Kuwait

Mazaya Tower 01 | 23th Floor | Al Murqab

Tel +965 185 8885 | +965 22063333 | Fax +965 22411601

www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE

P.O. Box 116485, Dubai

Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers

AA1 Tower | 45th Floor

Tel +971 80010101 | Fax +971 4 3635437/8

Supplementary Disclosure

Date:	30/03/2023
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P
Disclosure Subject	Supplementary Disclosure from Al Mazaya Holding Company KSCP regarding the date of the Board of Directors meeting to discuss the updates regarding the initial offer received by the company to buy all the shares of the subsidiary company (Ritim Istanbul Company) in the Republic of Turkey.
Date of previous disclosure	06/02/2023
Disclosure updates	The BOD of Al Mazaya Holding Company K.S.C.P (Holding) will convene on Wednesday 05/04/2023 at 01:30 PM to discuss the following subject: - Updates regarding the initial offer received by the company to buy all the shares of the subsidiary company (Ritim Istanbul Company) in the Republic of Turkey.
Financial impact of the update (if any)	The financial impact will be disclosed after that board meeting.

Handwritten signature